

BOSSMAN

Semarak Peringatan HUT RI ke 79 di Pangkep , Kacabdis Pendidikan Provinsi Sulsel Wilayah 1X Pangkep Djumain: SMK 1 Pangkep Gelar Lomba Gerak Jalan Indah

HermanDjide - PANGKEP.BOSSMAN.CO.ID

Aug 13, 2024 - 11:42



Personil Polsek Bungoro lakukan pengamanan gerak jalan indah

P/8ANGKEP - Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Sulawesi Selatan (Kacabdis) Wilayah 1X Kabupaten Pangkep Drs Djumain M.Pd yang didampingi Kepala SMK 1 Pangkep Syaharuddin Rahmat saat ditemui se usai melepas peserta gerak jalan indah di halaman SMK 1 Pangkep Selasa (13/8/2024)

Dalam sambutannya Djumain mengatakan bahwa pada perlombaan gerak jalan dalam rangka memeriahkan HUT RI ke 79 ini kemenangan dan kegagalan adalah hal yang biasa tapi mari kita bersama -sama ikut memeriahkan HUT RI ini

Beliau menambahkan Kegiatan ini masuk dalam rangkaian perayaan HUT RI ke-79 Tahun 2024, mari terus semangat mengisi kemerdekaan Republik Indonesia dengan terus membangun bangsa melalui potensi kita masing-masing.

Lomba yang diikuti kalangan pelajar dari tingkat SMK 1 Pangkep, Setiap peserta dalam lomba ini, dituntut terampil dalam baris-berbaris, menyuguhkan koreografi yang memadukan antara gerak dan yel-yel.

Hal ini dilakukan agar peserta menarik perhatian penonton maupun dewan juri. Keanekaragaman kostum yang dikenakan semua peserta menjadi salah satu daya tarik penonton dan juri dalam memberikan penilaian pada lomba gerak jalan indah ini.

Menurut Djumain bahwa Lomba gerak jalan indah diadakan dengan tujuan untuk memupuk semangat dalam hidup sehat, selain itu lomba ini juga diharapkan bisa mejadi wadah bagi para pelajar dalam berkreasi

Lomba baris berbaris ini juga memiliki manfaat untuk para siswa siswi yang ikut serta. Mulai dari menumbuhkan rasa disiplin, pelatihan baris berbaris dapat membuat peserta lebih disiplin karena harus mendengarkan dan menjalankan aba-aba yang diberikan.

Selain itu juga menumbuhkan rasa kebersamaan, pelatihan ini juga bisa menumbuhkan rasa kebersamaan di antara peserta baris berbar

Mereka juga dilatih untuk bekerja sama dalam mengikuti dan menjalankan aba-aba. Baris berbaris membutuhkan tingkat konsentrasi yang tinggi, mulai dari mendengarkan setiap instruksi yang diberikan hingga bergerak sesuai dengan aba-abanya, sehingga dapat meningkatkan daya konsentrasi. Serta baris berbaris juga menumbuhkan dan melatih solidaritas antar anggota Selain solidaritas, pelatihan ini juga turut menumbuhkan rasa setia kawan.

Sementara itu Kepala SMK 1 Pangkep Syaharuddin Rahmat mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan dalam rangka memeriahkan peringatan HUT RI ke 79 di Pangkep.

Para peserta gerak jalan ini adalah para siswa SMK 1 Pangkep dengan memperlihatkan atraksi kelebihan mereka dan sekaligus menghibur masyarakat disuasana peringatan HUT RI ke 79 tahun 2024.

Para peserta lomba harus menempuh jarak sejauh 2 km dengan mengambil start di SMK 1 Pangkep dan finis juga di halaman SMK 1 Pangkep, Sepanjang perjalanan ini, peserta lomba gerak jalan dinilai oleh dewan juri berdasarkan

kriteria kedisiplinan, kerapian dan kekompakan.

Menurutnya bahwa para peserta lomba terlihat bersemangat dan antusias dalam mengikuti kegiatan ini. (Herman Djide)